



Salamanca acogerá la firma del convenio para fomentar la innovación en la región

SALAMANCA. La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, firmarán el lunes un convenio de colaboración entre ambas instituciones que tiene por objetivo fomentar en la región las actividades de innovación en el marco de la Estrategia Estatal en este ámbito.

La firma tendrá lugar en la sede de la Subdelegación del Gobierno en la provincia, antes del acto simbólico de la colocación de la primera piedra de la nueva sede del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de Salamanca, que se construirá en el Parque Científico de la Usal, en Villamayor.

Tanto Garmendia como Herrera asistirán a ese acto, que tendrá lugar a las 13 horas, con la presencia también del rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez.

Tras las actividades en Salamanca y las instalaciones de la Usal en la localidad del alfoz, la titular de Ciencia e Innovación del Gobierno central visitará el Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas (CITA) de Peñaranda. ■